

jueves 18 de septiembre de 2025

# Alberto Jorge toma posesión como concejal del Ayuntamiento de La Laguna

*El nuevo edil tomó posesión de su acta en el Pleno celebrado este jueves y recibió la bienvenida del alcalde y de los grupos políticos con representación en el Consistorio*



El Ayuntamiento de La Laguna celebró este jueves una sesión plenaria ordinaria en la que Alberto Jorge de la Rosa asumió oficialmente su acta como concejal de la Corporación municipal. Durante el acto, que tuvo lugar en el Salón de Plenos, el edil se integró en el grupo municipal de Coalición Canaria y recibió el saludo institucional del alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, así como de los portavoces del resto de formaciones políticas.

El alcalde de la Corporación local expresó su enhorabuena al nuevo miembro de la Corporación y le deseó el mayor de los éxitos en esta etapa, “con el firme compromiso de seguir trabajando por el bienestar de los vecinos y vecinas de nuestro municipio”.

El portavoz de Coalición Canaria, Fran Hernández, señaló que “nos felicitamos por la incorporación del compañero Alberto Jorge como nuevo concejal en el Ayuntamiento de La Laguna, un profundo conocedor de la cultura, la identidad y el deporte de La Laguna, de sus tradiciones, su idiosincrasia y también de sus retos. Estamos convencidos de que, con su valía, su experiencia y su espíritu constructivo, realizará una labor que enriquecerá a La Laguna, a los laguneros y las laguneras”.

Alberto Jorge, nacido en 1961 en la Villa de Arriba de La Laguna, es Técnico en Informática de Gestión y acumula más de 36 años de experiencia profesional en la coordinación y gestión de equipos. Su trayectoria ha estado estrechamente vinculada al deporte, con más de 25 años como entrenador de baloncesto en clubes como el CB Canarias y el CB Juventud Laguna, además de ejercer como coordinador en el Patronato de Deportes de La Laguna.

Con un fuerte arraigo en el ámbito cultural, ha participado en formaciones como el Orfeón La Paz, la Tuna de Derecho y la Parranda El Gofio. Asimismo, ha sido cofrade y presidió la Junta de Hermandades y Cofradías, contribuyendo a la conservación del patrimonio y las tradiciones laguneras. Su implicación social se ha reflejado también en su colaboración con colectivos vecinales, culturales y comunitarios, manteniendo siempre una relación cercana con la ciudadanía.

